

PERS

Jalin Kedekatan dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Sambang

Kota Bogor - KOTABOGOR.PERS.CO.ID

May 28, 2024 - 12:21



Purwakarta - Dalam upaya mempererat hubungan dan menjalin kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus aktif melaksanakan kegiatan sambang ke berbagai wilayah di lingkungan tugasnya. Langkah ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, serta memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menegaskan pentingnya kegiatan sambang sebagai bagian dari pendekatan humanis kepolisian. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kerja sama yang baik. Dengan sambang, kami bisa lebih dekat dengan warga, mendengarkan keluhan mereka, serta memberikan solusi dan himbauan terkait kamtibmas," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 28 Mei 2024.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas menyambangi rumah-rumah warga, berdialog dengan tokoh masyarakat, serta berinteraksi dengan berbagai komunitas. Dalam setiap kunjungan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Melalui sambang, kami berharap dapat mendeteksi dini potensi masalah keamanan dan bekerja sama dengan warga untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kehadiran kami di lapangan bukan hanya untuk melakukan pengawasan, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," tambah Kopol R Dandan Nugraha Gaos.

Respon masyarakat terhadap kegiatan sambang ini sangat positif. Mereka merasa diperhatikan dan dihargai dengan adanya interaksi langsung dari pihak kepolisian. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan aspirasi dan mendapatkan informasi serta edukasi terkait kamtibmas.

Dengan terus melaksanakan kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta berharap dapat memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Polsek Bungursari berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik dan menjaga stabilitas kamtibmas di wilayahnya.